

Nouveau sursis pour la papeterie Chatelles

by Usine Nouvelle - vendredi, avril 20, 2012

<http://correspondances.fr/nouveau-sursis-pour-la-papeterie-chatelles/>

Le tribunal de commerce d'Epinal a prolongé la période d'observation de la papeterie vosgienne.

La direction de la papeterie Chatelles, qui emploie 93 salariés à Raon-l'Etape (Vosges), a accueilli avec soulagement la décision du tribunal de commerce d'Epinal, qui prolonge la période d'observation jusqu'en décembre prochain.

L'entreprise est revenue à un résultat positif au cours du premier trimestre 2012 et elle mise sur sa nouvelle collection de papiers bureautiques haut de gamme, dont la demande progresse à l'export. Les dirigeants annoncent d'ici à la fin de l'année un plan de continuation de l'entreprise qui réalisait en 2010 un chiffre d'affaires de 29 millions d'euros.